



CONFEDERACIÓN GENERAL del TRABAJO
LANAREN KONFEDERAKUNDE NAGUSIA
<http://www.cgt-lkn.org/bizkaia/limpieza/>

GARBI-TXUKUN

Euskalherria

Utopía no es hacer
imposible, sino hacer
que no se ha hecho

Queremos enviar desde
una dedicatoria a las
personas que donan su
tiempo y esfuerzo para ayuda
que se hagan realidad
los sueños de otros.

Personas que creen que
utopía es posible y que lo
han demostrado y lo siguen
demostrando.

Personas que saben que
verdadero heroísmo está
en transformar los deseos en
realidades y las ideas en hechos
(Castelao)

Y gracias a los que luchan
por lo que ahora disfrutamos
nosotros. Algunos de ellos
se jubilaron y otros siguen
luchando.

Sin su participación jamás hubiera sido posible cambiar las condiciones de las trabajadoras y trabajadores de la limpieza.
En C.G.T. nunca les olvidaremos.



Noticias del gremio

Las trabajadoras de las Limpiezas Sanitarias de Aragón han estado 48 días de Huelga Indefinida desde mayo

¡¡Ánimo compañeras!! La CGT está con vosotras. Salud y solidaridad.

Ha sido una Huelga de ámbito autonómico y que afectó a las limpiezas de centros hospitalarios de Aragón ante la intención de la empresa de dejar que decaiga el **Convenio Colectivo** y así eliminar la equiparación de estas trabajadoras con los trabajadores de los centros hospitalarios de la Comunidad que habían conseguido en otra huelga hace 15 años.

El seguimiento ha sido masivo.

Así mismo hubo 4 personas en huelga de hambre desde **PRIMEROS DE JUNIO**, cuando la empresa intento,

con la ayuda de la Conserjería de Salud y las fuerzas policiales introducir a dos autobuses con esquirols que **consiguieron parar en las mismas puertas de los centros de trabajo** y evitar boicotear la Huelga.

Como apoyo la CGT de las provincias del país ha realizado concentraciones a las **puertas de cualquier sede o cliente de las empresas "ISS" y "Limpisa-Grupo Norte"** con el fin de presionar a estas y mostrar nuestro apoyo mutuo a las compañeras que se están dejando **el pellejo, salario y la salud en esta lucha que es la de todas y todos** los que componemos la Confederación.



Noticias del gremio

Huelga en el servicio de limpieza del Hospital de la Arrixaca (Murcia)

La empresa Valoriza, tras varias amenazas de despidos durante el último mes, pretende que los trabajadores/as acepten un ERTE que afectaría a la totalidad de la plantilla.

A esta situación se ha llegado porque la Consejería de Sanidad de la Región de Murcia no consideró la **baja temeraria en el concurso público para la concesión del servicio de limpieza del Hospital Virgen de la Arrixaca adjudicado el pasado mes de julio a Valoriza.**

Los trabajadores/as han comenzado una serie de **movilizaciones** para luchar contra este atropello a sus derechos y que hacen extensible a todos los ciudadanos/as de la región debido al peligro que supone esta situación para el funcionamiento del hospital.

Concentraciones y recorridos por el hospital. Marchas en defensa de los puestos de trabajo. Huelga Indefinida a partir de las 00:00h del lunes 10 de junio.

La Consejería de Sanidad de la región de Murcia aceptó **conceder el servicio de limpieza del hospital Virgen de la Arrixaca a la empresa Valoriza que ofrecía prestar el servicio por 700.000€ menos de lo publicado para su adjudicación**, un presupuesto aún menor que el ofrecido por la empresa adjudicataria en 2006. De este modo estaba claro desde el principio que la empresa no podía mantener una calidad mínima con dicho presupuesto, y al elegirla la consejería optó conscientemente por poner en riesgo la salud de los murcianos/as.



¡¡AFILIATE!!

sigue en la pág. 6



¿ESTO ES EL FUTURO?

REFORMAS, RECORTES, PRIVATIZACIONES, E.R.E., CONGELACIONES, SANCCIONES, DESPIDOS, PRECARIEDAD, PARO, DESAHUCIOS.....

Esto no es un comic, ni un cuento.

Esto es la vida real.

Y no están dejando sin presente y sin futuro, y seguimos apoyando a quienes nos arruinan la vida.

Y hablando ya de nuestro trabajo, cuando por fin parec

ecía que lo habíamos dignificado, llegan los que tienen el apoyo de la mayoría y nos quieren llevar a tiempos de esclavitud.

No apoyemos a quienes nos venden.

Que nadie decida por nosotros.

NOS VENDEN

SIN RAZÓN AQUÍ

El sueldo de los consejeros de Ferrovial sube un 934%

A pesar de que Ferrovial ha registrado **pérdidas por segundo año consecutivo**, los sueldos de los directivos han subido en 2009 un 25% y los de los miembros del consejo de administración, un 934%.

En 2008 los consejeros sólo tuvieron derecho a cobrar las dietas (615.000 euros), puesto que los estatutos de la compañía impedían que recibieran remuneración alguna en caso de pérdidas. Sin embargo, el año pasado sí pudieron recibir más de seis millones de euros por cabeza. equiposytalento.com

***Pide, exige
y lucha***

Así cuando exijas algo, y te digan que es imposible o muy difícil de conseguir, podrás comprobar que otras personas lo han conseguido.

Pero hay que luchar.
Por las buenas no nos dan ni la hora.



Así hablan quienes nos hundien.

Estaban dos gerifaltes charlando y le dice uno al otro:

-Tengo un puesto que me permite trabajar sin que me controlen y no tengo responsabilidad de los errores que genere mi gestión, ni tengo que dar cuentas a nadie.

Y le contesta el otro:

-A mi también me pagan por tocarme las narices.

viene de la pág. 3

Actualmente la concesionaria debe 11000 horas de limpieza al centro (es decir, no ha ejecutado once mil de las horas de limpieza programadas desde que comenzó su servicio, con el consiguiente riesgo para los pacientes) y, en ese contexto, quiere reducir drásticamente su plantilla porque dice que le sobran trabajadores/as, todo ello con el visto bueno de la Consejería de Sanidad y con el riesgo tan grande que supone esta medida para la salud de los usuarios/as del hospital

La empresa Valoriza (limpieza del hospital), pertenece al gran Grupo Sacyr Vallehermoso que participa de la mano del PP en la privatización de la sanidad en diferentes comunidades autónomas y además según los papeles de Bárcenas obsequiaba a la cúpula del PP con abultados sobornos. **Este gran grupo ha obtenido 30 millones de euros de beneficios en el primer trimestre de 2013.**

Desde la sección sindical de CGT en Valoriza consideramos inadmisibles una negociación que conlleve cualquier modificación en las condiciones laborales de la plantilla ya que los dos únicos responsa-

bles de esta situación son la administración regional y la empresa Valoriza (Sacyr Vallehermoso), que decidieron reducir el presupuesto para este servicio y ahora no pueden pretender que su imprudencia la paguemos ni los trabajadores/as ni los usuarios/as del hospital.

Sección Sindical de CGT en Valoriza



merece la pena...

CGT



Propuestas de C.G.T. para convenio:

👤 **Mantener de forma indefinida la ultra actividad de los convenios hasta la firma del siguiente.**

👤 **Blindar en los convenios las siguientes cuestiones:**

👤 **El despido objetivo procedente por I.T.**

👤 **El arbitraje**

- 👤 **Clausula anti descuelgue**

👤 **La flexibilidad**

GARBIALDI
*limpieza del Hospital
de Cruces.*

GARBIALDI

**Esta empresa
propone bajar
los salarios**

**Todo
aquello que hoy
es una realidad,
antes no era más
que parte de un
sueño imposible.**

(William Blake)

**"Una injusticia hecha a uno solo
es una amenaza hecha a todos."**

*Montesquieu, (1.689-1.755),
filósofo, historiador Francés.*



La libertad se conquista

**LOS SERVICIOS PÚBLICOS
NO SE VENDEN.**

SE DEFIENDEN

**CGT-LKN Limpieza
locales**



Hay una página para firmar que desaparezca la categoría de señora de la limpieza por discriminatoria.

[//www.change.org/es/peticiones/mujeres-discriminadas-que-desaparezca-la-categor%C3%ADa-de-se%C3%B1ora-de-la-limpieza-y-pase-a-ser-peona](http://www.change.org/es/peticiones/mujeres-discriminadas-que-desaparezca-la-categor%C3%ADa-de-se%C3%B1ora-de-la-limpieza-y-pase-a-ser-peona)



**No dejes que se lleven tu dinero
que tanto esfuerzo
te cuesta conseguirlo**

